

31. Oktober 2019

„Ein bärenstarkes Fest“ im Sparkassen-Karree - 400 Hagener und Herdecke Kinder feiern kräftig mit

Traditionell lädt die Sparkasse HagenHerdecke jedes Jahr im Oktober die Hagener und Herdecker Kindergärten zum Kindertheater ins Sparkassen-Karree ein. Das Interesse ist so groß, dass trotz zwei geplanter Aufführungen das Losverfahren über die Teilnahme entscheiden muss. Mehr als 400 Kinder feierten so am vergangenen Mittwoch beim „bärenstarken Fest“ kräftig mit, einem Stück der Theatergruppe theaterspiel aus Witten für alle Generationen zum Thema Vorurteile, zum Alleinsein und Zusammenhalten und natürlich über Teddybären. Wer in diesem Jahr nicht dabei sein konnte, kann auf 2020 hoffen, denn dann ist das Kindertheater im Sparkassen-Karree wieder geplant.



